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Grillo a metà mandato: “Inizio difficile,
ma abbiamo posto le basi per ripartire”

L'
amministrazione Grillo è giunta a
metà mandato. Sono infatti tra-
scorsi due anni e mezzo dall'af-

fermazione elettorale del 4 ottobre 2020.
Ci sono già i presupposti per un primo bi-
lancio sull'attuazione di un progetto che
aveva riunito intorno a sé ben nove liste e
che, adesso, fa i conti con non poche dif-
ficoltà di carattere politico. Sindaco
Grillo, è andata come si aspettava? Non
mi aspettavo di trovare questo disordine
nella macchina amministrativa: mi riferi-
sco a procedure non sempre regolari, ca-
renza di personale e tutto quello che riguarda gli assetti
organizzativi del Comune. Credo di aver dato tutto me stesso,
in termini di energie e tempo, assicurando un impegno no stop
e trascurando tutto il resto. Quando ho trovato questa situazione,
aggravata anche dal pensionamento di oltre dieci tra dirigenti
e funzionari di esperienza, mi sono preoccupato molto, rite-
nendo che la macchina amministrativa avrebbe potuto subire
un rallentamento notevole. Ora sono contento: abbiamo fatto i
concorsi, nuove assunzioni, nominato un responsabile per il
PNRR e intendiamo procedere alla stabilizzazione di tutto il

personale ancora precario. Tutto ciò, unito
ad altri concorsi e all'assunzione dei vigili
urbani stagionali, darà maggiore dinami-
cità al Comune. Abbiamo posto le basi per
ripartire. La sensazione, tuttavia, è che ci
siano evidenti ritardi sulla tabella di
marcia con cui vi eravate presentati alla
città. I ritardi ci sono stati e me ne sono di-
spiaciuto. Ma non è tanto un ritardo ri-
spetto al passato, ma rispetto alle
aspettative che avevamo creato. Vale sia
per l'ordinaria amministrazione che per gli
investimenti e gli interventi strategici. Con

la nuova Giunta, tuttavia, stiamo facendo dei passi avanti sul-
l'ordinaria amministrazione, a dimostrazione che avevamo dav-
vero bisogno di assessori con più tempo a disposizione per
seguire gli interventi in corso sulla pubblica illuminazione o
per migliorare sul fronte dei rifiuti e del decoro. Ci sono stati
miglioramenti sulla pulizia delle spiagge, sui servizi della rac-
colta differenziata, anche se permangono criticità sull'abban-
dono dei rifiuti nelle campagne, ma abbiamo adottato interventi
repressivi con il sequestro cautelativo dei mezzi e azioni di for-
mazione nelle scuole. [ ... ]                         ...continua in quarta

INTERVISTA AL SINDACO DI MARSALA, CHE FA IL PUNTO SUL LAVORO FATTO E LE SPINE POLITICHE

In terza pagina, gli itinerari delle
processioni del Venerdì Santo di Marsala
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I
Carabinieri della Stazione di Marsala, coor-
dinati dalla locale Procura della Repubblica,
hanno dato esecuzione ad un’ordinanza di

applicazione della misura cautelare dell’obbligo
di allontanamento dalla casa familiare e conte-
stuale divieto di avvicinamento alle persone of-
fese, emessa dal GIP del Tribunale di Marsala,
nei confronti di un marsalese 45enne. L’odierno
provvedimento scaturisce dall’attività investi-
gativa condotta dai Carabinieri di Marsala e

pienamente condivisa dall’Autorità Giudiziaria
che, tramite l’escussione delle vittime e dei testi-
moni, hanno documentato dei presunti reiterati
episodi di violente vessazioni, fisiche e verbali,
che il 45enne avrebbe riservato agli anziani geni-
tori conviventi costretti a subire da circa due anni
richieste estorsive di denaro, per il presunto ac-
quisto di sostanze stupefacenti, e violente aggres-
sioni ogni qualvolta non vi fosse la disponibilità
della richiesta.

Li maltratta per droga: marsalese allontanato dai genitori
CONTINUE VESSAZIONI FISICHE E VERBALI AI FAMILIARI PER QUESTIONE DI SOLDI

I
lavori del Consiglio comunale di merco-
ledì pomeriggio sono stati dedicati alle
comunicazioni e ad un esame preventivo

della deliberazione inerente al Regolamento
sulle Sponsorizzazioni. Quest’ultimo argo-
mento è stato preventivamente prelevato con
votazione unanime da parte dei consiglieri
in quel momento presenti a Sala delle La-

pidi. Nel corso delle comunicazioni sono in-
tervenuti i consiglieri Vito Milazzo, Mario
Rodriquez, Leo Orlando e Giuseppe Car-
nese. Dopo il prelievo sull’argomento “Ap-
provazione del regolamento Comunale per
la disciplina delle sponsorizzazioni” hanno
preso la parola Pietro Giacalone, Elia Fran-
cesca Martinico, Gabriele Di Pietra, Leo Or-

lando, Pietro Cavasino, Flavio Coppola,
Pino Ferrantelli, Walter Alagna e Rino Pas-
salacqua nonché la vice sindaca Valentina
Piraino. Tutti hanno evidenziato che l'argo-
mento aveva bisogno di ulteriori approfon-
dimenti. Il dato che è emerso dal dibattito è
stato quello che erano più di uno gli asses-
sori competenti per materia. La votazione

dell’atto deliberativo in esame è stata quindi
postergata al prossimo Consiglio comunale
visto anche che sono stati presentati quattro
emendamenti dalle commissioni che hanno
avuto modo di trattarlo. Il Consiglio comu-
nale, come anticipato dal presidente Enzo
Sturiano, sarà riconvocato per giorno 13 di
aprile.

Rinviata la trattazione della delibera sulle sponsorizzazioni
ANCORA UN NULLA DI FATTO NELLA SEDUTA TENUTASI MERCOLEDÌ A SALA DELLE LAPIDI

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Grillo a metà mandato: “Inizio difficile, ma abbiamo posto le
basi per ripartire” ] - I lavori nelle strade cittadine stanno cre-
ando non pochi disagi ai marsalesi. C'è sempre stata la tendenza
a una sistemazione precaria. Abbiamo fatto una previsione di spesa
in base a cui servirebbero 4-5 milioni di euro per sistemare le strade
marsalesi. C'è un problema strutturale. Il PNRR finanzia interventi
solo dove si rischiano crolli o cedimenti, non per le manutenzioni.
Dovremo dunque ricorrere a investimenti, magari attraverso mutui:
stiamo valutando questa soluzione, ma nel frattempo intendiamo
rafforzare le azioni di manutenzione. Contestualmente, abbiamo
acquistato nuovi impianti semaforici e, complessivamente, fatto un
lavoro mirato sulla sicurezza stradale, individuando le arterie su cui
si sono verificati nel tempo più incidenti e adottando un apposito
piano, in modo che gli interventi non siano più frutto delle segna-
lazioni del politico o del cittadino di turno, ma condivisi con la Po-
lizia Municipale. In più abbiamo pensato a nuovi autovelox, che
saranno segnalati attraverso impianti lampeggianti. A proposito di
viabilità, resta il problema delle lunghe attese ai passaggi a li-
vello. Del progetto di sostituzione con i sottopassi sembra ri-
masto ben poco...Abbiamo partecipato a una conferenza di servizi
con Rfi. Sottolineo, comunque, che non sono opere di diretta com-
petenza comunale. Il Consiglio comunale ha esitato positivamente
alcuni sottopassi, mentre su quello di via Lipari è stato fatto presente
che potrebbe portare problemi alle attività imprenditoriali della
zona. Siamo in attesa di una proposta alternativa da parte di Rfi.
Per quanto riguarda i progetti di Terrenove e via Grotta del Toro,
Rfi è in attesa della copertura finanziaria: ci sono stati dei ritardi in
quanto il governo regionale ha ritenuti prioritario intervenire in altre
zone dell'isola, per cui le risorse sono state utilizzate in Sicilia Orien-
tale. Non significa che non si faranno. Colgo l'occasione per chie-
dere maggiore attenzione ai parlamentari eletti nel nostro territorio,
in una logica di lavoro di squadra.Che rapporto ha l'amministra-
zione Grillo con il governo Schifani? Con Musumeci è risaputo

che il rapporto fosse buono. Con il governo Schifani c'è un rapporto
analogo. Auspichiamo possa essere maggiormente visibile attra-
verso la collaborazione dei parlamentari eletti. Nel frattempo, le
progettualità avviate stanno andando avanti. Sul Porto, ad esempio,
è stata aggiudicata la gara per la progettazione, così come per la Sp
21. L'Mpa le ha chiesto di tornare a una Giunta che rappre-
senti tutto il centrodestra. Finora non ha risposto...Noi abbiamo
dato disponibilità a tutti i partiti che ci hanno sostenuti. Purtroppo
non con tutti abbiamo trovato un punto di incontro sul profilo degli
assessori. Se guardassi solo alle prossime elezioni, avrei una squadra
fortissima con tutti i partiti felici di sostenermi. Ma per me viene
prima la città, poi gli interessi politici di ciascun gruppo. Tuttavia,
sono ottimista, troveremo una convergenza. Resta una casella da
riempire. Nominerà il settimo assessore?Al momento non è es-
senziale. La casella mancante sarà riempita solo quando si troverà
un nome condiviso, in una logica di buona amministrazione. Se il
nome condiviso non si dovesse individuare, provvederò io. E' vero
che sta passando con Calenda?Fin dal mio insediamento ho detto
che avrei lavorato per creare una nuova classe dirigente. Quando il
consigliere Vito Milazzo mi ha chiesto, a titolo personale, di avviare
un dialogo con Azione gli ho detto che ritenevo giusto che ciascuno
trovasse realizzazione nella propria area di riferimento. Liberi ri-
mane un movimento civico trasversale, in cui ognuno resta libero
di aderire ad altri partiti della scena nazionale o regionale. In Con-
siglio l'hanno bacchettata per la mancata presentazione della
relazione sull'attuazione del programma. Quando la presen-
terà?La presenteremo subito. Avevamo fatto degli schemi, con al-
cune slide. Avrei voluta arricchirla con alcune considerazioni
politiche, ma potrei trasmetterla oggi stesso. Il Consiglio ha fatto
bene a chiederla, del resto è un adempimento previsto dalla legge.
Così come ha dato prova di grande responsabilità sulla questione
del Convitto e della Facoltà di Enologia. Su obiettivi condivisi può
scattare un'interessante azione politica. Critiche sono arrivate

anche per la realizzazione dell'impianto di Scacciaiazzo a fronte
del possibile recupero della piscina comunale. Non si poteva
scegliere diversamente?Dagli uffici mi è stato riferito che per ac-
cedere ai finanziamenti del PNRR occorre presentare due progetti,
uno per la ristrutturazione di impianti esistenti, un altro per la rea-
lizzazione di impianti ex novo. Nella zona dello Stadio è noto che
ci sono gravi problematiche di carattere geologico, che non con-
sentirebbero di rispettare i tempi inderogabili del PNRR. Di fatto,
non vi erano i presupposti tecnici, progettuali e procedurali. Avevo
chiesto agli uffici se si potesse realizzare un nuovo impianto nella
zona dello Stadio, ma mi è stato detto di no. La soluzione è stata
individuata in un'area solitamente trascurata. Sottolineo, comunque,
che non si tratta solo di un ippodromo, ma di un impianto che spe-
riamo possa essere quanto più valorizzato. Che ne sarà della pi-
scina? Purtroppo era stata affidata senza la voltura delle utenze e
questo ha provocato un contenzioso con i gestori. Dopo di chè, ab-
biamo iniziato i lavori di manutenzione, ma poi ci siamo dovuti oc-
cupare di improvvisi danni che si sono evidenziati presso altri
immobili di nostra proprietà, dal Teatro Impero ad alcuni uffici co-
munali e i lavori per la piscina hanno subito un rallentamento. Ab-
biamo davanti due strade adesso: l'affidamento esterno dell'impianto
in custodia o la sistemazione temporanea, ove tecnicamente possi-
bile. Nella vicina Petrosino le recenti inchieste giudiziarie hanno
confermato che la mafia continua a entrare nelle competizioni
elettorali per infiltrarsi nella macchina amministrativa. Da
quando è diventato sindaco, ha mai avuto la sensazione di ten-
tativi di questo genere anche a Marsala? Sì, ho avuto preoccu-
pazioni di questo tipo. Nel corso dell'ultimo incontro con la
Commissione Regionale Antimafia, avvenuto qualche settimana fa
a Castelvetrano, il tema è stato sollevato dai sindaci di alcuni Comuni
ed è oggetto di attenzione da parte mia. Spero che il Comune di Mar-
sala sia immune e comunque farò di tutto per garantire l'impermea-
bilità dei nostri uffici, assieme ai dirigenti. [ vincenzo figlioli ]
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S
i terrà oggi, Venerdì Santo, la Processione della Madonna
Addolorata di Marsala. alle 14.30, il Simulacro della Ma-
donna uscirà dal Santuario per dirigersi nella vicina Chiesa

Madre, dove alle 15 si terrà la celebrazione della Passione del Si-
gnore. La Processione è prevista dalle ore 16.30 e seguirà que-
sto itinerario: Chiesa Madre, via XI Maggio (lato sinistro),
via Armando Diaz (lato sinistro), via Sibilla, via dei Mille, via
Edoardo Alagna, via Mazzini, via dello Sbarco (lato sinistro),
via San Giovanni Bosco, via F. Crispi (lato sinistro), via
Roma, via G. Anca Omodei, via Pascasino, via Colocasio, via
F. Struppa (lato sinistro), Piazza G. Marconi, Piazzetta
Sant’Oliva, via Sardegna, via Amendola (lato destro), Piazza
Matteotti (Porta Mazara), via Edoardo Alagna, Piazza del
Popolo, via Vespri, Piazza Mameli (Porta Garibaldi) e sosta
per preghiera, Piazza Addolorata e rientro al Santuario.

Venerdì Santo a Marsala,
l’itinerario della Processione

G
rande partecipazione alla Sacra Rappresenta-
zione della Passione di Gesù Cristo, tradizionale
rito del Giovedì Santo a Marsala. Partita dalla

Chiesa di Sant'Anna alle 13, la processione ha attraver-
sato il centro cittadino, suscitando anche quest'anno l'at-
tenzione e la commozione dei marsalesi e dei visitatori
che sono giunti in città per la Settimana Santa. Apprez-
zabile, come sempre, lo sforzo organizzativo della par-
rocchia di Sant'Anna, guida dal parroco don Giacomo
Marino, e dei gruppi coordinati dal direttore artistico
Massimo Licari. Da segnalare, così come lo scorso anno,
la presenza dell'attrice professionista Luana Rondinelli,
che è tornata a a vestire i panni di Claudia, la moglie di
Ponzio Pilato. Numerose le autorità istituzionali presenti.
Accanto al sindaco Grillo, gli assessori della sua Giunta,
il presidente Sturiano, i consiglieri comunali, il deputato
regionale Stefano Pellegrino e il presidente della Camera

di Commercio Giuseppe Pace. Ha scelto di seguire
l'uscita della processione tra il pubblico anche monsignor
Angelo Giurdanella, alla prima Settimana Santa da Ve-
scovo della Diocesi di Mazara del Vallo. 

Giovedì Santo, bagno di folla
per la Sacra Rappresentazione

APPREZZAMENTO PER IL TRADIZIONALE RITO CHE PRECEDE LA PASQUA
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A
Marsala un giovane calciatore anno
1998, è stato designato come mi-
glior centrocampista del Campio-

nato di Terza Categoria che ha vinto con la
sua squadra, l’ASD Galactic Academy. Lui
è Mirko Lapis, 25 anni, che ha militato sem-

pre nei Campionati di Eccellenza e serie D
e che quest'anno ha fatto il suo esordio in
Terza Categoria, un grande esordio. 

Il marsalese Mirko Lapis miglior
centrocampista di Terza Categoria

L
a sua timidezza si trasforma al cospetto di coetanei da tutto il mondo. Era il momento
di fare sul serio e così ha fatto, Viola Parrinello all'Open Internazionale di Malta. Tra
gli atleti della Karate Marsala guidati dal Maestro Vito Genna, Viola Parrinello ha otte-

nuto un argento, Samuele Donato e Salvatore Marino invece un bronzo.

Open di Malta: un argento
e due medaglie di bronzo

F
ederica e Davide Montalto, fratelli
giocatori dell’ASD Lilybetana Scac-
chi di Marsala, hanno disputato il 4°

Torneo Internazionale "Città di Treviso",
organizzato dall'Associazione Scacchi-
stica Trevigiana. Davide ha ottenuto un ot-
timo quarto posto con 3,5 punti ottenuti

nei 5 turni di gioco a pari punti con il se-
condo, ma dietro solo per spareggio tec-
nico, guadagnando oltre 40 punti Elo.
Federica, invece, ha chiuso con soli 2
punti il suo torneo, punti che non sono
stati sufficienti per raggiungere la Prima
Categoria Nazionale. Al torneo hanno

preso parte ben 140 giocatori suddivisi in
4 distinti tornei. I due azzurri hanno gio-
cato l'Open A, quello per i giocatori con
punteggio Elo da 1700 a 2000. Prossimo
appuntamento per gli scacchisti lilybetani
i Campionati regionali giovanili ad Agri-
gento dal 15 al 16 aprile.

FEDERICA MONTALTO DELLA LILYBETANA HA CHIUSO IL TORNEO CON SOLI 2 PUNTI

Scacchi: Davide Montalto quarto a Treviso  


